

# C ssEntraide

 

Le 17 septembre 2024, les bénévoles de CossEntraide se sont réunis pour un verre de l'amitié à l'occasion de la première année de fonctionnement de l'association. Une vingtaine de bénévoles étaient présents dans une atmosphère chaleureuse et conviviale. Le comité a évoqué l'augmentation du nombre de bénéficiaires au cours de l'année écoulée, passant d'une vingtaine au début à une cinquantaine. Le comité a également remercié chaleureusement les bénévoles pour leur engagement et leur bienveillance, qui ont été essentiels au succès collectif. Un grand merci à tous pour votre dévouement !

